



Paris, le 13 mai 2014

COMMUNIQUÉ DE PRESSE d'Anne Hidalgo

J'apprends avec émotion le décès d'Isabel Carrasco, présidente de la province de Leon, assassinée hier dans sa ville.

Je souhaite que toute la lumière soit faite sur ce crime qui endeuille l'Espagne et l'ensemble de l'Union Européenne.

J'invite tous les démocrates européens à s'unir résolument contre la violence qui n'a pas sa place dans nos sociétés démocratiques.

Au nom des Parisiens comme en mon nom personnel, j'adresse à sa famille, à ses amis et à ses soutiens toutes mes condoléances.